

## **RÜCKENWIND REISEN**

## Unsere Radreisen 2024 – Erlebnisreich und klimaschützend

Die Radspezialisten aus Oldenburg haben die Herausforderungen der letzten Jahre gut gemeistert. Mit diesem positiven Gefühl wurde in den letzten Wochen und Monaten eifrig für das Programm 2024 recherchiert, geplant und überarbeitet. Das Ergebnis ist ein Katalog mit vielen neuen Reisen, aufgrund von Kundenwünschen veränderten Angeboten und einer Idee, wie auch die ohnehin besonders ökologische Art des Radurlaubs zusätzlich klimaschützend unterstützt werden kann. Deshalb gibt es jetzt die Reiseunterlagen für viele Touren nicht mehr nur in gedruckter Form, sondern zusätzlich als ressourcenschonende App. Reisende. Gäste die sich für die Nutzung der App entscheiden, erhalten auf ihre gebuchte Reise 20 Euro Rabatt pro Zimmer.

esonders viele neue Reisen werden Radurlauber im Rückenwind-Katalog 2024 im Bereich Deutschland und BeNeLux endeckten. Die Tour "Von Münster nach Amsterdam. Romantik und Naturidylle" gehört dazu. Eine Reise durch attraktive Naturlandschaften, Landschaftsparks und romantische Wälder, während der so manches Schloss besichtig werden kann und die mit Grachten, Graffiti und Kunst in der niederländischen Metropole ausklingt. Auch die 6-tägige Rundtour "Stadt.Land.Geest. Oldenburger Münsterland und Wildeshauser Geest" lässt die Herzen der Naturfreunde höherschlagen. Denn die Radwege führen im Oldenburger Münsterland durch ländliche Idylle z. B. zur Thülsfelder Talsperre. Und der Naturpark Wildeshauser Geest ist geprägt von Heidelandschaften, Bächen, Mühlenteichen, Wäldern, Wiesen und Mooren. Am Dümmersee können die Radler außerdem viele Wasser- und Wattvogelarten beobachten. Oder ein erfrischendes Bad nehmen.

Im Norden Deutschlands verspicht die neue Reise "Travemünde Sternfahrt. Und immer lockt das Meer" herrliche Tage an der Ostsee. Lübeck, die Holsteinische

Schweiz, das Ostseebad Timmendorfer Strand und der Priwall gehören hier zu den Zielen. Und die "Essen Sternfahrt. Kreuz und quer durch den Pott" lässt keinen Zweifel daran, wie spannend und grün die Region ist, in der früher Kohle gefördert und Stahl gekocht wurde. Radler, die diese Tour in der Deluxe-Kategorie buchen, übernachten stilvoll im Schlosshotel Hugenpoet, einem romantischen Wasserschloss mit Park. Frohe Kunde für Fußball-Fans: Hier können auch noch Anreisetermine während der Fußball-EM angeboten werden.

Nach wie vor beliebt als Reiseland für Radtouren ist Frankreich. Deshalb bietet Rückenwind jetzt z. B. die Tour "Rhône-Radweg. Von Lyon nach Sète" auch als individuelle Einzeltour für 10 Tage an. Bei dieser Variante haben die Gäste die Möglichkeit bis ans Meer zu radeln und die kulturellen Schätze der Region, wie das größte römische Theater Galliens in Vienne oder das architektonisch herausragende Museum des Confluences in Lyon zu besichtigen. Eine Radreise durch die Provence können Radler jetzt auch mit besonders komfortablen Unterkünften buchen. "Provence Höhepunkte De-









luxe. Ein französisches Fest für alle Sinne" ist der Titel für die besonders schöne Rundtour ab/bis Orange, die sich auch für wenig geübte Radler anbietet.

Fragt man die Rückenwind-Profis nach ihrer ganz persönlichen Lieblingsdestination wird immer wieder der Canal du Midi in Frankreich genannt, der "Kanal des Südens", der Toulouse mit dem Mittelmeer verbindet. Auch bei den Kunden nimmt der Weltkulturerbe-Kanal, an dessen Ufern – in den Anbaugebieten Minervois und Corbieres – auch hervorragender Wein wächst, eine besondere Position ein. Zwei Mitarbeiter des Radreise-Veranstalters haben die Strecke aktuell abgefahren und kamen begeistert zurück. Die Radwege und alten Treidelpfade am Canal sind nahezu komplett erneuert und saniert worden. Die neunstufige Schleusentreppe bei Beziers wurden in den letzten Jahren komplett renoviert und zur Freizeitanlage mit Café, Park und Schleusenbetrieb modernisiert. Ein sehenswertes Spektakel. Auch auf der letzten Etappe nach Séte rollt es sich inzwischen auf überwiegend neuem Asphalt ausgesprochen angenehm. Da lohnt es sich, die neue 10-Tage-Variante zu buchen: "Canal du Midi. Von Toulouse an das Mittelmeer". Zumal jetzt auch ein Ausflug in die Pyrenäen integriert wurde.



## Rad & Schiff Reisen

Wie auch in den vergangenen Jahren erfreuen sich Rad & Schiff Reisen großer Beliebtheit. Die Kombination aus einem schwimmenden Hotel mit Komfort und täglichen Radtouren ist gleichzeitig entspannend und abwechslungsreich und für viele die ideale Urlaubsform. Dazu kommt auch, dass in der zwanglosen Atmosphäre auf einem Schiff gern neue Freundschaften geschlossen werden. Oft trifft man Gruppen an Bord, die sich irgendwann auf einer Reise kennengelernt haben und sich von da an jedes Jahr wieder kurzschließen, um eine gemeinsame Tour zu buchen.

Neu im Katalog 2024 ist eine 8-Tage-Cruise ab/bis Amsterdam mit dem gemütlichen Schiff MPS Liza Marleen "Auf den Spuren der niederländischen Hansestädte". Aber es sind nicht nur alte Sträßchen entlang mittelalterlicher Stadtmauern, die auf den Ausflügen mit den Fietsen (so heißen Fahrräder in den Niederlanden) bezaubern. Im Rheintal, an der Ijssel und den sogenannten Grenzseen kommen auch Naturfreunde auf ihre Kosten. Und natürlich sind auch Windmühlen, Tulpen und Käse dahei

Türkismeer, Meeresfrüchte und griechischer Wein erwartet die Rad- und Schiff-Urlauber auf der Reise "Ionische Inseln ab/bis Korfu. Die Heimat des Odysseus". Mit der MS Panagiota, einem liebevoll restaurierten hölzernen Motorsegler, geht es acht Tage durch die griechische Inselwelt. Neben Korfu stehen u. a. Lefkas, Kefalonia, Ithaka, Meganisi und Paxos auf der Anker-Liste.



Weitere Infos und Buchungen im Reisebüro oder direkt bei Rückenwind Reisen GmbH, Am Patentbusch 14, D-26125 Oldenburg, T. 04 41/4 85 97-0. www.rueckenwind.de

28 AGIL-DASMAGAZIN